

Noticia

Actualización de la estrategia clínica del NeuralCIM



Fuente: CIM

La estrategia clínica del NeuralCIM transcurre actualmente por la etapa de clasificación de pacientes para la inclusión en el ensayo clínico fase 3 en Alzheimer leve o moderado, estudio que se realizará en La Habana, una vez que concluya el proceso de diagnóstico de pacientes.

Por su parte, se realizó el Taller de entrenamiento en escalas neuropsicológicas aplicadas en Alzheimer, con médicos e investigadores de las todas las provincias del país, donde iniciarán próximamente las consultas de clasificación de pacientes para la inclusión en el ensayo clínico fase 4 con NeuralCIM.

Los datos para solicitar turno en consulta de evaluación del ensayo clínico fase 4, se publicarán en los próximos días en nuestro sitio web y redes sociales institucionales.